



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>8 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>207 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>7421</b>              |
| Prix       | <b>2 500 000 €</b>       |

Megève

Maison à vendre (74120)

Megeve juillet, grand chalet familial proche des pistes ref. 7421, bien exposé et profitant de jolies vues sur les montagnes. Beau séjour avec cheminée, terrasse -s-o, salle à manger avec cuisine ouverte équipée, cinq chambres, deux bains, une douche, 4 wc, cave, buanderie, chaufferie et garage une place. Surface hab. 207 m<sup>2</sup> sur un terrain de 996 m<sup>2</sup>. \*honoraires charge vendeur. Honoraires à la charge du vendeur. Dpe en cours nos honoraires : les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

*Megeve juillet, large family chalet close to the slopes ref. 7421, well exposed and enjoying lovely views of the mountains. Beautiful living room with fireplace, -s-w terrace, dining room with open fitted kitchen, five bedrooms, two bathrooms, one shower, 4 toilets, cellar, laundry room, boiler room and one-car garage. Living area 207 m<sup>2</sup> on a plot of 996 m<sup>2</sup>. \*fees payable by seller. Fees to be paid by the seller. Dpe in progress. Information on the risks to which this property is exposed is available on the geohazards website: [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www. Georisques. Gouv. Fr).*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

